

## **un nouveau chef à la tête du service de protection et sauvetage**

**A la suite du départ à la retraite du colonel Jean-Luc Berney, fixé au 31 août 2013, après plus de 20 ans d'activité au service de la Ville Lausanne, la Municipalité a désigné Sylvain Scherz pour lui succéder à compter du 1<sup>er</sup> novembre 2013. Pendant la période de transition, le service sera dirigé par le lieutenant-colonel René Bezençon, chef de service a.i.**

Entré le 1<sup>er</sup> juillet 1993 au service de secours et d'incendie, en qualité d'officier technique, M. Berney a été promu, le 1<sup>er</sup> juillet 2006, chef du service de protection et sauvetage qui rassemblait, pour la première fois, trois entités du milieu de la protection de la population; la division secours et incendie, la division groupe sanitaire et la division protection civile d'une part et, d'autre part, l'office des pompes funèbres et le centre de formation de la Rama. Durant son mandat, M. Berney s'est employé à développer et renforcer la collaboration, dans un seul service pluridisciplinaire, des sapeurs-pompiers, des ambulanciers et des collaborateurs de la protection civile. Il a initié plusieurs réformes dont le nouveau statut des sapeurs-pompiers et a constamment veillé à ce que son service soit représenté dans les cercles chargés d'en étudier les problèmes et d'en défendre les intérêts. Il faut également rappeler la parfaite conduite des secours dans l'incendie de l'avenue de Provence en 2009. Cette intervention, qui a duré 18 jours et nécessité la présence de 2'175 intervenants, n'a occasionné aucun blessé.

A la suite du départ de M. Berney, la Municipalité a désigné, pour lui succéder, le 1<sup>er</sup> novembre 2013, Sylvain Scherz. Titulaire d'un master en droit, obtenu en 2001 à l'Université de Fribourg, M. Scherz a consacré l'essentiel de son activité professionnelle au service public. Après avoir travaillé comme juriste au Secrétariat d'Etat à l'économie (SECO), Direction du travail, il a œuvré pendant trois ans pour le compte du Département fédéral de l'économie (DFE) et du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE) au sein de la Direction des affaires européennes et occupe, depuis 2008, la fonction de chef du Service de coopération transfrontalière et suppléant de l'Ambassadeur. En collaboration avec les autorités cantonales, il assure le suivi des relations avec les Etats voisins de la Suisse et traite de questions liées aux domaines sanitaire, des transports, de la protection de la population en tant que relais des cantons auprès des Ministères des affaires étrangères et des Ambassades de Suisse.

Convaincu du rôle primordial du SPSL dans le paysage sécuritaire de la ville de Lausanne, Sylvain Scherz s'emploiera à entretenir les synergies entre les différents métiers réunis au sein du service, ainsi qu'à fédérer ses équipes pour développer les projets, aussi bien internes qu'externes, dans le but de faire rayonner le SPSL aux niveaux communal, cantonal et fédéral.

Au vu de ce qui précède, la Municipalité remercie le colonel Jean-Luc Berney et lui adresse ses meilleurs vœux pour une longue et heureuse retraite méritée.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec**

- Marc Vuilleumier, Conseiller municipal, 021 315.32.00

Lausanne, le 13 août 2013